

NEWSLETTER DER EFDB



Kolumne der Schule

Wortmeldung des Vorstandes



Liebe Vereinsmitglieder,
liebe Eltern,
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

Zum Jahreswechsel wünschen wir Ihnen alles Gute für 2026: Gesundheit, Zufriedenheit und Erfolg.

Wie viele französische Schulen im Ausland, wird auch die École Française de Bâle von einem Verein getragen, der *Société de l'École Française de Bâle*. Dieser wird von einem Vorstand geleitet, der alle zwei Jahre im Rahmen einer Ordentlichen Generalversammlung gewählt wird.

Am 15. Dezember 2025 wurden wir für ein neues Mandat gewählt. Wir danken herzlich den Vereinsmitgliedern, die sich die Zeit genommen haben, an dieser wichtigen Versammlung teilzunehmen, ebenso wie dem gesamten Schulpersonal, das regelmäßig den Generalversammlungen beiwohnt.

Mit Engagement und Begeisterung treten wir dieses neue Mandat an und freuen uns darauf, mit der gesamten Schulgemeinschaft der École Française de Bâle in einem offenen und konstruktiven Austausch zusammenzuarbeiten.

In der Vorfreude auf ein vertrauensvolles Miteinander.

Die Mitglieder des Vorstandes (comite@efdb.ch)
Amélie, Antoine, Constance, David, Diane, Karim, Laurie et Sonia

Kolumne der Kinderkrippe

Sankt-Nikolaus

Anlässlich des Nikolaustages stand das musikalische Programm samt anschliessendem Frühstück ganz im Zeichen unseres Jahresthemas „Die Gegensätze“. Während der Aufführung träumte das Maskottchen von fernen, sonnigen Inseln und zum Frühstück wurden exotische Früchte und würziger Kakao serviert.



Die Weihnachtsvorbereitungen



Zur Einstimmung auf Weihnachten gibt es nichts Schöneres, als gemeinsam den Weihnachtsbaum zu schmücken.



Ausserdem ist der Wichtel zurückgekommen und hat viele lustige Streiche gespielt.

Kolumne des Kindergartens

Sankt-Nikolaus

Der gesamte Kindergarten hat ein leckeres Nikolaus-Jausen geteilt: heißer Kakao, Manalas und Mandarinen haben die Naschkatzen begeistert! Dabei wurde fröhlich gesungen!



Die Kinder der «Petite Sektion» haben im Deutschunterricht den Nikolaus und seinen Gefährten Knecht Ruprecht kennengelernt – zwei Figuren mit völlig gegensätzlichen Charakteren.

Weihnachtszauber



Sogar bei unserem Weihnachtsfest trafen farbenfrohe Hawaiblumen auf festliche Adventsstimmung.



Ein Weihnachtsbaum auf dem Kopf?! Das passt zum Jahresthema!

Eine Tradition darf trotz Jahresthema nicht fehlen – der wunderschöne Adventskalender 😊



Kolumne der Primarschule und 6. Klasse

Elfi und Elfa



Auch in diesem Jahr haben die Wichtel die Kinder der ersten Klasse besucht. Jeden Morgen waren alle gespannt darauf, zu entdecken, wo sich die Wichtel versteckt hatten.



Kunstmuseum

Die Schülerinnen und Schüler erhielten eine Führung zum Thema „komplementäre Gegensätze“.



Im Rahmen eines Workshops haben die Schülerinnen und Schüler selbst gebastelte Stempel aus verschiedenen Materialien verwendet.



Kolumne der ausserschulischen Aktivitäten und des Feriencamps

Weihnachtsferiencamp



Während der Weihnachtsferien hat das Ferienlager ebenfalls die Festtage zur Erholung genutzt und blieb geschlossen.

Wir freuen uns, euch in den Winterferien wiederzusehen!



Bevorstehende Termine

👉 **Tag der offenen Tür :** Samstag, 17. Januar 2026

👉 **Klassenfotos :**

- **Primarschule:** Donnerstag, 29. Januar 2026
- **Kindergarten und Kinderkrippe:** Freitag, 30. Januar 2026



👉 **EF-Konferenzen :**

- **Isabelle Giordano :** *Catherine Deneuve, la dernière star du cinéma français*, im Stadtkino mit der Alliance française, am **12. Januar, um 17:30 Uhr**
- **Eric Anceau :** *Comment écrire l'histoire de France aujourd'hui ?* an der Universität Basel, Petersplatz 1, am **19. Januar, um 18:15 Uhr** (Raum 116).